

SKRIPSI

**DEPORTASI WARGA NEGARA ASING KARENA PENYAKIT
MENULAR DALAM PERSPEKTIF HUKUM INTERNASIONAL
MENGENAI HAK ASASI MANUSIA DAN HUKUM
NASIONAL AMERIKA SERIKAT**

*Ditulis Untuk Memenuhi Persyaratan
Memperoleh Gelar Sarjana Hukum (S1)*

Oleh :

NURUL IRFANI ZAKIYA
1810111036

PROGRAM KEKHUSUSAN : HUKUM INTERNASIONAL (PK VI)



Pembimbing :

Dr. Jean Elvardi, S.H., M.H

Dr. Syofirman Syofyan, S.H., M.H

FAKULTAS HUKUM

UNIVERSITAS ANDALAS

PADANG

2022

ABSTRAK

Amerika Serikat merupakan salah satu negara besar dengan perekonomian yang maju, oleh karena itu banyak masyarakat internasional dari berbagai negara melakukan imigrasi dengan harapan dapat memperbaiki nasib hidupnya di negara tersebut. Beradanya orang asing di Amerika Serikat dengan berbagai tujuannya akan membawa dampak yang positif seperti peningkatan devisa negara dan meningkatkan pertukaran informasi dan pertukaran budaya antar negara. Selain pengaruh positif, kedatangan orang asing ke Amerika Serikat juga membawa dampak negatif yang dapat membahayakan keamanan nasional misalnya orang asing yang menderita penyakit menular COVID-19. Dalam hukum internasional maupun hukum nasional, suatu negara memiliki hak untuk menerima, menolak ataupun mengeluarkan warga negara asing yang tidak diinginkannya. Tindakan tersebut disebut dengan tindakan deportasi. Meskipun negara memiliki hak untuk mendeportasi warga negara asing dari wilayah negaranya, tetapi dengan hak yang dimiliki ini negara tidak serta merta dapat mengabaikan hak asasi manusia yang dimiliki oleh warga negara asing tersebut. Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui dan mengkaji bagaimana tindakan deportasi terhadap warga negara asing karena penyakit menular dalam perspektif hukum internasional mengenai HAM dan hukum nasional Amerika Serikat. Metode penelitian dalam penulisan ini adalah yuridis normatif yaitu suatu penelitian yang menggunakan kajian kepustakaan. Berdasarkan hasil penelitian dapat disimpulkan bahwa dalam sudut pandang hukum internasional mengenai HAM dan hukum nasional Amerika Serikat, deportasi terhadap warga negara asing karena penyakit menular seharusnya didahului dengan diberikannya perawatan kesehatan berupa karantina kesehatan dan perawatan lainnya yang diperlukan. Oleh karena itu, negara sebagai pihak yang bertanggungjawab dalam pemenuhan hak asasi manusia, berkewajiban untuk memenuhi hak asasi setiap orang yang ada di wilayah negaranya termasuk warga negara asing yang menderita penyakit menular.

Kata kunci : Deportasi Warga Negara Asing, Penyakit Menular.